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例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　12：30 ～ 13：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111

　　　　　　FAX〈0566〉25-2111

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　小 川 耕 示

幹 事　丹 羽 克 誌

会報委員長　石 川 友 美

2022 ～ 2023年度　国際ロータリー　ジェニファー E．ジョーンズ 会長テーマ

IMAGINE ROTARY　イマジン ロータリー
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１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　17：30 １．点　鐘 ……〈会　長〉

 ２．開会宣言

 ３．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

 ４．会長挨拶並びに会長報告

 ５．退会会員挨拶……田中　正之 会員

 　　　　　　　　　　川口　健二 会員

 ６．幹事報告

 ７．バッジ交換……〈新旧会長・幹事〉

 ８．出席報告

 ９．委員会報告（クラブ会報・IT 委員会）

 10．ニコニコボックス報告

 11．次週並びに次々週のプログラムの予告

 　（７／３）……クラブ協議会

 　　　　　　　 各理事挨拶

 　（７／10）……クラブ協議会

 　　　　　　　 各委員長事業計画発表

 12．点　鐘……〈会　長〉

 13．閉会宣言

２．夕食例会………〈親睦活動委員会〉

　18：00 １．開会の言葉……〈司　会〉

 ２．挨　　　拶……〈副会長〉

 ３．乾　　　杯……〈直前会長〉

 ４．食事・歓談

 ５．アトラクション

 ６．「手に手つないで」

 ７．閉 会 挨 拶……〈クラブ奉仕委員長〉

 ８．閉会の言葉……〈司　会〉

　19：30 散　会

出 席

会員総数　96名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　83名

欠　席　７名　　出席率　91.57％

前々回（６／12）の修正出席率 100％

退 会 会 員

田中　正之 会員 川口　健二 会員

新旧会長・幹事

第3202回例会プログラム

［当年度＝41回目；当月＝４週目］

2023年（令和５年）６月26日㈪

於：ホテルクラウンパレス知立

創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日
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委 員 会 報 告

●クラブ会報・IT 委員会

　１年間の活動をアルバムにまとめさせて頂きました。

小川会長、１年間お疲れ様でした。

アルバム贈呈

会 長 あ い さ つ

小川　耕示

　2022―23年刈谷ロータリークラブの

最後の例会です。先週は、理事挨拶

で１年の事業を振り返らさせて頂き

ましたが、今回は１年を通してお世

話になった幹事、事務局員に御礼を

申し上げさせて頂きたいと思います。

　丹羽幹事には、例会時に色々なマ

イクを用意して頂き、挨拶のネタに使わさせて頂きまし

た。マイクは事あるたびに紹介させて頂きましたが、実

はマイクケーブルにもこだわりを持って準備していたの

をご存じでしょうか。殆どのプロ用マイクは、3P コネ

　　　　　　

クタで接続されていますが、クラブで使っているアン

プの入力は、2P の標準プラグになっています。普通は、

内部の接続を換えて電気的に繋げるだけなのですが、丹

羽幹事は3P の平衡ケーブルにこだわってアンプには平

衡ケーブル用のアダプターを付けてくれました。実は、

平衡ケーブルはノイズに強く、伝送距離を伸ばす事がで

きるということで業務用で使われているのですが、みな

さんは例会でのケーブルによる音質の違いにお気づきで

したでしょうか。マイクオタクでしか分からない事実を

お話しさせて頂きました。

　事務局の倉内さんにとって私が初めての年下の会長で

した。入会以来、姉さんのように慕ってまいりました

が、特に今年は、丹羽幹事ともども面倒をみて頂きまし

た。この１年は、幹事の面倒をみるのが忙しかったよう

で、私はあまり構ってもらえませんでしたが、２人をしっ

かりサポートして頂き、何も問題なく事業を進めること

ができました。

　こうして会長として１年を勤め上げられたのは、丹羽

幹事、倉内事務局員のおかげです。皆様のご協力によっ

て本日を無事迎える事ができました。どうもありがとう

ございました。

　懇親会風景

乾杯乾杯
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閉会の挨拶　クラブ奉仕委員長　近藤純子 会員閉会の挨拶　クラブ奉仕委員長　近藤純子 会員


